



05.03.2013

SCHEIBEN-DOKTOR AN CARLOFON GMBH VERKAUFT

Am 20.02.2013 hat die Carlofon GmbH den Vertrag zum Kauf des Franchisesystems „Scheiben-Doktor“ mit Sitz in Wolfsburg unterschrieben, das meldet das Unternehmen in einer aktuellen Pressemitteilung. Uwe Schreier, Generalbevollmächtigter Scheiben-Doktor: "Wir sind uns sicher, dass sich der Verkauf an die Carlofon GmbH sehr positiv für den weiteren Auf- und Ausbau des Scheiben-Doktors bemerkbar machen wird." Auch Frank Harwardt, Leiter Vertrieb Scheiben-Doktor, sieht positiv in die Zukunft und "freut sich auf neue Mitarbeiter in seiner Mannschaft." Die Zentrale des Scheiben-Doktors wurde zum 28.02.2013 an den Sitz der Carlofon GmbH nach Pohlheim-Garbenteich verlegt.

NETZ WIRD AUSGEBAUT

Der Scheiben-Doktor startete 1988 in einer Garage in Wolfsburg. Neben Scheibenreparatur und -austausch bieten die Betriebe verschiedene Scheibenversiegelungen an. Die derzeit 50 deutschen Standorte sollen bis Jahresende 2013 auf 100 ausgebaut werden, erklärte Jürgen Herrmann, Geschäftsführer der Carlofon GmbH.

Ina Otto